
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Komet ist ein  im Welta�.

Er ist viel kleiner als ein Planet.

Er umrundet aber meist ebenfa�s die .

Ein alter deutscher Name ist „Schweifstern“.

Kometen �iegen nicht genau im , sondern einen weiten Bogen.

Sie bestehen meist nur aus Eis, Staub und Gestein.

Ein  ist also fast wie ein schmutziger Schneeba�.

Ein Komet zieht einen Schweif hinter sich her.

Der besteht aus  und Dampf.

Der Komet und sein Schweif leuchten nicht von selbst.

Sie werden von der Sonne angestrahlt.

Früher kannten die Menschen am  nur Sterne und Planeten.

Sie wussten noch nichts von .

Die tauchten plötzlich auf und waren bald wieder weg.

Viele  glaubten, dass ein Komet großes Unglück ankündigt.

Bei einem  dachten viele Menschen, ein Komet sei dafür verantwortlich.

Heute weiß man jedoch aus der , dass das nicht stimmt.
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